



Naturerlebniszentrum
Jugendherberge
Jugendbildungsstätte

Pressemitteilung vom 11. Juli 2024

Mit Spaß durchstarten, die Sommerferien können kommen Von Workshops bis Ferienfahrten, im Angebot des Bildungszentrum Burg Schwaneck finden Kinder und Jugendliche tolle Aktivitäten

Pullach. „School's out for summer“ – heißt es in einem Song von Alice Cooper und weiter übersetzt „mir ist so langweilig“ – davon kann in den Angeboten des Ferienprogramms des Bildungszentrums Burg Schwaneck keine Rede sein. Ganz im Gegenteil. Workshops und Freizeitfahrten bringen Abwechslung – mit Spaß durchstarten, die Sommerferien können kommen. Gleich zu Beginn steht die Ferienfahrt nach Cuxhaven auf dem Programm. Ganz nach dem Motto „Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt“ reisen Neun- bis 14-Jährige in den dortigen Dünenhof. „Gemeinsam mit den fantastischen Figuren der großen Disneyfilme tauchen wir ein in zwei Wochen voller Musik, Kreativität und zauberhafter Gruppenaktionen. Wir reisen ins Nordic Magic Kingdom: Düsneyland, in welchem das ein oder andere Abenteuer wartet“, wirft die zuständige Bildungsreferentin Melanie Hedderich einen Blick in die Zukunft. Vom 10. bis 24. August können die Teilnehmenden das einzigartige Düsneymultiversum erleben: Hier finden sie verschiedene Landschaften wie den verwunschenen Brunnen, der direkt an das Tal der Meteoriten grenzt. Durchquert man es, gelangt man vom Dusterwald bis zur Hexenheide. Nicht weit entfernt hinter dem schreienden Wall liegt Sportopia. Melanie Hedderich: „Das Highlight stellt jedoch das nur einen Einhornsprung entfernte Meer der tausend Schätze dar. Neben all der Action gibt es natürlich auch genug Zeit, um zu Entspannen.“

„Ich liebe es, Theater zu spielen. Es ist viel realistischer als das Leben.“ (Oscar Wilde) Elf- bis 17-Jährige die einen Teil ihrer Ferien auf den Brettern, die die Welt bedeuten verbringen wollen, können das vom 19. bis 23. August. Melanie Hedderich: „Wer Lust hat, mit Anderen einmal in neue Rollen zu schlüpfen oder schon mal Theater gespielt hat und noch mehr machen will, kann das in unserem Workshop“. Dort werden die Teilnehmenden mit jeder Menge Spaß und vielen Spielen in die Wunderwelt Theater eintauchen. Am Ende werden sie eine eigene kleine Theaterproduktion auf die Beine gestellt haben und das Stück im Großen Rittersaal der Burg Schwaneck für die Familien aufführen.

Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach

T 089/744140-0

F 089/744140-33

M info@kjr-ml.de
www.kjr-ml.de

Referentin

**Kommunikation und
Marketing**

Eva-Maria Greimel

T 089/744140-66

M e.greimel@kjr-ml.de

Kreisjugendring
München-Land im Bayerischen
Jugendring, Körperschaft
des öffentlichen Rechts





Naturerlebniszentrum
Jugendherberge
Jugendbildungsstätte

„Nebellande am Walchensee“ ist der Titel der Ferienfahrt vom 25. bis 31. August. Zwölf- bis 16-Jährige verbringen Tage voller Spaß und Action am karibikblauen Walchensee. Dort werden die Teilnehmenden die Hüterin des Lichts beschützen, Lagerfeuer machen und viele weitere coole Aktionen erleben. „Natürlich gibt es genug Zeit, um den See und die Umgebung zu erkunden, sowie die eigenen Ideen umzusetzen,“ macht Melanie Hedderich Lust auf die Zeit im Walchenseecamp: „Wir nutzen das schöne Gelände und springen über den einen eigenen Zugang ins Wasser, geschlafen wird in Blockhütten.“

Zum Schluss noch ein Tipp für Familien, denen das Geld fehlt, ihrem Nachwuchs eine Ferien- oder Freizeitmaßnahme zu ermöglichen. Für sie stellt der Landkreis München 10.000,00 Euro als Zuschuss zur Verfügung. Der Kreisjugendring München-Land als Träger der Bildungsstätte Burg Schwaneck fungiert hier als Ansprechpartner. „Wir wollen allen Kindern und Jugendlichen im Landkreis München eine Teilnahme an unseren Angeboten ermöglichen, es soll nicht an den Kosten scheitern“, erklärt Melanie Hedderich: „Wir übermitteln gerne Anträge und stehen Familien beratend zur Seite.“ Teilnehmende Kinder und Jugendliche bekommen neue Anregungen und es werden Freiräume geboten, dass sie ihre Zeit selbstbestimmt und sinnvoll mit Gleichaltrigen verbringen und die eigene Persönlichkeit durch neue Erfahrungen weiterentwickeln. Mehr Infos, Preise und Buchung sowie die Zuschusskonditionen auf www.burgschwaneck.de/ferien

Bildunterschrift: Die Ferienfreizeitfahrt nach Cuxhaven bietet neben aktiven auch stille Momente.

Über den Kreisjugendring München-Land:

Im Bildungszentrum Burg Schwaneck, dem Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf sowie dem Heiner Janik Haus, Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim organisiert der Kreisjugendring München-Land (KJR) seine überregionalen Bildungsarbeit. Der KJR ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 34 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er über 550 hauptberuflich Mitarbeitende in über 130 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen offene und mobile Kinder- und Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.

**Kreisjugendring
München-Land im Bayerischen
Jugendring, Körperschaft
des öffentlichen Rechts**



Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach

T 089/744140-0

F 089/744140-33

M info@kjr-ml.de
www.kjr-ml.de

Referentin

**Kommunikation und
Marketing**

Eva-Maria Greimel

T 089/744140-66

M e.greimel@kjr-ml.de